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REQUERIMENTO Nº 087/2013 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o douto 

Plenário, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, para que possa através da 

Secretaria Competente, informar a esta Casa, sobre as tratativas com o Governo do Estado 

de São Paulo, referente à implantação da uma ETEC no Município. 

                 

                               JUSTIFICATIVA 

 

Na ocasião da visita do Excelentíssimo Senhor Governador do Estado Dr. 

Geraldo Alckmin ao nosso Município, entregamos um Ofício solicitando implantação de uma 

ETEC - Escola Técnica, a fim de darmos continuidade no processo de desenvolvimento 

ordenado de Jaguariúna.  

Recebemos resposta do Subsecretário da Casa Civil, Senhor Rubens E. 

Cury, informando que a equipe técnica do Centro Paula Souza já visitou o terreno oferecido 

pelo Município e aguardam providências da Prefeitura Municipal para a definição do local.  

Jaguariúna está crescendo em todos os setores e a implantação de uma 

ETEC – Escola Técnica é muito importante para atender nossos munícipes , bem como Santo 

Antonio de Posse Pedreira, Holambra e outras cidades vizinhas.  

Diante do exposto, acreditamos que essa propositura será bem acolhida 

pela Administração e não poupará esforços para atendê-la prontamente.  

Cópia anexa do documento recebido da Subsecretaria de Relacionamento 

com Municípios do Governo do Estado de São Paulo, assim como, Ofício dos Vereadores que 

assinam essa propositura.  

Gabinete Vereador, Adilson José Abrucez, 28 de março de  

Ass.) VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

VEREADOR LUIZ GUSTAVO GOTHARDO 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária 

de 02 de abril de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de abril de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 


